

V Campeonato Balón Mono
6.ª Jornada

Viernes, 17 Noche, a las 11:30

R. Viadé
A. Olímpica

Pista C. D. Granollers



EXCURSIONES

Los próximos días 11 y 12 de Julio, un grupo de miembros de la Agrupación Olímpica, se trasladarán a Matagalls con motivo del IV Aplec Claretiño.

También los días 10 o 15 habrá excursión a la Costa Brava.

* AÑO III - NUMERO 21 *

* JUNIO DE 1953 *

El Trofeo conquistado en el Campeonato Comarcal de Fútbol fue ofrendado a la Virgen Moreneta, patrona de la Agrupación

Lluvioso se presentaba el día 14 de junio antes de partir hacia Montserrat, pero a medida que corría el coche por las carreteras que conducen al Real Monasterio, el cielo se despejaba rápidamente hasta dejar ver desde lejos las siluetas de la Montaña Montserratina. Dos horas y media de viaje y el autocar en que viajábamos llegaba frente a la Basílica, pudiendo contar que éramos los terceros en llegar al Monasterio en dicho día; una temperatura primaveral nos acogió al bajar del autocar y nuestros primeros pasos fueron encaminados hacia la Basílica, que a aquella hora permanecía ya rebosante de fieles que cumplían con el precepto dominical o bien habían ido a saludar a la Virgen, primer acto que hicimos nosotros al llegar dentro de ella. Permanecimos el tiempo necesario para comulgar y preguntar por el Rdo. Padre Moragas, informándonos que hasta las nueve no le podríamos ver, por lo que decidimos almorzar. En la plaza empezaba a verse numeroso público y entre él había muchos conocidos granollerenses, ya que se encontraba allí la Romería de Granollers.

Nosotros seguimos esperando hasta las nueve, hora en que nos dirigimos a la Iglesia para cumplir con el precepto dominical y mirar de entrevistarnos con el Rdo. Padre, al cual no pudimos localizar, quedán-

do aplazada la entrevista con él hasta terminado el oficio. Tuvimos por lo tanto dos horas por delante que cada cual aprovechó visitando los lugares más hermosos de la Montaña Montserratina hasta volvernos a encontrar reunidos otra vez; esta vez lo fué con el Rdo. Padre al que le hicimos la entrega del trofeo que ofrendábamos a la Patrona de la Agrupación, la Virgen Moreneta, con motivo de haber conquistado el título de Campeón Comarcal 1952-53, que él muy gustosamente colocó al lado del altar del Camarín, junto con el banderín que se ofrendó hacía unos dos meses en una excursión en sentido de acción de gracias. Un largo rato de charla tuvimos con dicho Padre, el cual nos deseó los más fervientes votos por la buena marcha de la Agrupación.

Después de este primordial acto, dimos por terminado teóricamente el principal objeto de nuestra excursión a la Montaña Montserratina, dirigiendo nuestros pasos hacia el restaurante y después, ya que el tiempo no nos fué propicio porque se puso a llover, a esperar la hora de marcha, no descuidándonos antes de partir, de despedirnos de la Virgen Montserratina, terminando así una página más a añadir en el historial de nuestra Agrupación Olímpica, tan apreciada y querida por todos.

Excursión

De nuevo ha llegado el verano, empiezan a llenarse los trenes de alegres excursionistas. Hace ya unos días que, en los bellos paisajes catalanes, la fuerte y sana juventud ha esparcido por doquier las blancas tiendas de camping.

Con todo esto, los olímpicos no queremos ser de los últimos en realizar este precioso deporte; por ello inauguramos la temporada con la primera excursión.

El día 11 es la salida; el 12 por la tarde la llegada a Granollers; Matagalls la cima por conquistar, y respirar aires de montaña nuestro lema.

No es la primera vez que los olímpicos realizamos esta excursión; ya en los dos años anteriores, en las mismas fechas, un grupo de nuestros representantes, no muy numeroso, llevó a tan alta cumbre el nombre de nuestra querida Agrupación.

De nuevo este año nos unimos con los demás jóvenes catalanes para honrar la memoria del insigne sacerdote catalán, hoy Santo, que en tiempos no muy lejanos amó tanto a

Cataluña: San Antonio M.^a Claret.
¡Asiste, pues, al IV Aplec Claretiano en Matagalls!

Inscribirse lo más pronto posible.

El programa general para todos los excursionistas es:

Domingo, día 12, a las 9:30, se cantará una solemne misa junto a la Cruz, plantada por San Antonio M.^a Claret. Seguirá una audición de sardanas en Coll-Pregón. Los primeros 500 excursionistas en llegar a la Cruz serán obsequiados con un álbum-recordatorio. También serán premiados los diez mejores ramos ofrecidos para adornar el altar.

Campeonato Comarcal de Fútbol

Resumen de los dos últimos partidos del Campeonato Comarcal de Fútbol que quedaron pendientes en el número anterior del mes de Mayo.

Montornés, 4-A.Olimpica, 8—Partido de neto color visitante que se impuso por su mejor juego en todo el partido; por lo que se refiere al Montornés, éste supo aprovechar las ocasiones que se le presentaron en colaboración con el meta Pagés, que estuvo un poco desafortunado en la primera parte y en la segunda se transformó en un meta seguro y hábil.



Por tener Vd. la más perfecta administración, necesita como auxiliar el cupón prima

Abeja de Cristal

Marcaron por la Agrupación Olimpica Bruach (2), Bailin (2), Castillo, Felip, y Ramos (?).

Y por el Montornés, Saborit (3) y el defensa central.

El equipo ganador fué el siguiente: Pagés; Taberner, Illa, Senti; Borrell, Castillo; Blázquez, Felip, Ramos, Bruach y Bailin.

A. Olímpica, 4-Montmeló, 0—Muchos nervios ofreció este partido ya que de perder o empatar el equipo olimpico no hubiese sido Campeón. En la primera parte se marcaron dos goles, obra de Blázquez en un centro y el segundo por Icart de penalty. En la segunda parte vino el mejor gol del partido, conseguido por Felip y faltando pocos minutos Illa fué el autor del cuarto.

El equipo se presentó como sigue: Pagés; Senti, J. Illa, Capella; Plana, Icart; Blázquez, P. Illa, Raga, Felip, Borrell.

Finalmente fué aplaudido seriamente por el público asistente, el equipo Campeón, por la magnífica campaña y deportividad que ha demostrado tener en todo el Campeonato.

Torneo Relámpago

El domingo siguiente de terminado el Campeonato Comarcal se celebró en el Campo del C. D. Granollers un Torneo Relámpago entre los tres primeros clasificados y el Montmeló, que conquistó el premio a la Deportividad. Este Torneo tuvo también un carácter interesantísimo

ya que iba en disputa un Trofeo cedido por los Ciclos y Deportes Sastre al equipo que resultase vencedor, el cual fué la Peña Rayo.

Los resultados técnicos del Torneo fueron como siguen:

A. OLIMPICA, 0-Vilanova de La Roca, 0. (Quedó para la final el Vilanova por tener un córner a favor por 0 en contra).

Peña Rayo. 2-Montmeló, 0.

Final: Peña Rayo, 2-Vilanova de La Roca, 1.

Al finalizar el último partido el Teniente de Alcalde Don José M.^a Corbera en representación del Sr. Alcalde Don Carlos Font Llopart, hizo entrega del Trofeo de Campeones al capitán del equipo de la Agrupación Olimpica, que lo fué el guardameta titular durante todo el campeonato, Carlos Pagés.

Seguidamente fueron entregados los demás Trofeos, a los diferentes equipos que los conquistaron.

Actuó de madrina, en el partido que jugó la Agrupación Olimpica, la Srta. M. Dolores Bataller Font, que al tirar el saque inicial, fué acompañada por el Delegado de equipo Sr. Jorge Brugués y capitanes de equipo.

Resumen del partido jugado:

A. Olímpica, 0 - Vilanova de La Roca, 0—Este partido tuvo de duración veinte minutos cada parte, igual como los demás. El equipo que dominó más du-

RESTAURANTE
Salamero

Centro Católico

Teléfono 581

*Aspira poder complacer los deseos
de sus favorecedores*

....

Amabilidad y cortesía

....

En el Salón Amarillo

Servicios a la Carta y Cubiertos económicos

rante los cuarenta minutos, fué el de la Agrupación; no obstante, no pudo conseguir ningún gol y faltando seis minutos para el final, el jugador Taberner tuvo que ceder un córner que fué lo que dio la victoria al Vilanova para pasar a disputar la final contra la Peña Rayo.

El arbitraje del Sr. Bosch estuvo bien, y a sus órdenes el equipo de la A. Olímpica fué el siguiente: Pagés; Taberner, J. Illa, Senti; Borrell, Durán; Molins, Espina, Bruach, P. Illa y Baró.

Este mismo equipo fué el que se enfrentó en el partido de Campeonato al de Vilanova de La Roca y que salió ganador por 3 a 1.

BALON MANO

V Campeonato Local de Balón Mano a 7

I Trofeo Excmo. Ayuntamiento

Resultados de las cuatro primeras jornadas

1.^a Jornada: San Esteban, 3 Talleres Boix, 3; B. M. Granollers, 19-R. Viadé, 6; P. Baulenas, 13 P. Huracán, 6; A.R.S.A., 9-A OLIMPICA, 9; P. Donald, 12-P. Cunitus, 12; Eléctricos E.G.A., 8-Els Catalans, 13.

2.^a Jornada: Talleres Boix, 12-Eléctricos E.G.A., 7; P. Baulenas, 5 B. M. Granollers, 18; A. OLIMPICA, 14-P. Huracán, 6; P. Cunitus, 10 A.R.S.A., 15; Els Catalans, 19-P. Donald, 10; R. Viadé, 3-San Esteban, 9.

3.^a Jornada: San Esteban, 6 P. Baulenas, 5; B. M. Granollers, 18 A OLIMPICA, 11; P. Huracán, 7 P. Cunitus, 13; A.R.S.A., 8-Els Catalans, 10; Eléctricos E.G.A., 7-P. Donald, 7; Talleres Boix, 11 R. Viadé, 7.

4.^a Jornada: R. Viadé, 13 Eléctricos E.G.A., 2; P. Baulenas, 5 Talleres Boix, 6; A. OLIMPICA, 11-San Esteban, 8; P. Cunitus, 7-B. M. Granollers, 15; Els Catalans, 20 P. Huracán, 6; P. Donald, 8 A.R.S.A., 12.

Clasificación actual:

Els Catalans	4	4	0	0	62	32	8
Talleres Boix	4	3	1	0	32	22	7
A. OLIMPICA	3	2	1	0	32	23	5
San Esteban	4	2	1	1	26	22	5
A.R.S.A.	4	2	1	1	44	37	5
P. Cunitus	3	1	1	1	35	34	3
P. Baulenas	3	1	0	2	24	19	2
P. Donald	4	0	2	2	37	50	2
R. Viadé	3	1	0	2	23	22	2
Eléctricos E.G.A.	4	0	1	3	24	45	1
P. Huracán	4	0	0	4	26	59	0

Resumen de dos partidos jugados por nuestro equipo

A.R.S.A., 9-A. Olímpica, 9—Empieza el partido poniendo el A.R.S.A. el marcador en un 3 a 0 a su favor, empata los Olímpicos en una magnífica reacción a tres goles, terminando la primera parte con empate a cuatro.

En la segunda parte y a poco de empezar, son los Olímpicos que se adelantan con un 7 a 5 y 8 a 6, ya que la segunda parte fué de dominio de nuestros colores, y faltando cuatro minutos para el final, cuando el resultado era de 9 a 7, son los A.R.S.A. los que empatan a 9 goles.

El partido en sí fué de buen juego y de mucha emoción. El equipo presentado fué el siguiente: Pagés, Bosch, Borrell, Bellavista (Roquet), Senti, Illa, Durán.

A. Olímpica, 14-P. Huracán, 6—Este partido no tuvo gran interés, pero sí un poco de emoción al empezar, ya que la pista de juego estaba mojada por la lluvia caída media hora antes y también porque al empezar y al no poder controlar bien la pelota, se adelantó en el marcador el Huracán que llevaron ventaja de 1 a 0 y 3 a 2. A partir de este momento se impusieron los Olímpicos, y al final del primer tiempo el marcador señalaba un 7 a 3.

En la segunda parte el dominio fué igual de los Olímpicos, y gracias al jugador Senti se pudieron conseguir siete goles más; este jugador consiguió ocho goles durante el partido y fué el mejor.

El equipo fué: Pagés, Bosch, Bellavista, Brugués (Pey), Illa, Borrell y Senti.